

## SANWACANA

Assalamualaikum Wr. Wb.

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan kekuatan dan izin –Nya kepada penulis baik fisik maupun mental sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini yang berjudul **”Peranan Badan Permusyawaratan Desa (BPD) dalam Penetapan Peraturan Desa,tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBdes) (Studi Perbandingan Pada Tiga Desa Di Kec. Sekampung Udik Kabupaten Lampung Timur)**

Penyusunan tesis ini merupakan sebagai persyaratan untuk menyelesaikan studi pada program Magister Ilmu Pemerintahan FISIP Universitas Lampung. Adapun permasalahan yang akan diteliti dilatarbelakangi oleh ketertarikan penulis bahwa Peran BPD yang begitu sangat penting dalam penetapan Perdes, selama ini sering diabaikan dan kurang dilibatkan oleh pemerintah desa. Hampir seluruh desa di Indonesia memiliki Perdes yang ditetapkan tanpa melibatkan BPD. APBDes merupakan produk Peraturan desa yang memuat Sumber-sumber penerimaan dan alokasi pengeluaran desa dalam kurun waktu satu tahun. APBDes terdiri atas bagian pendapatan desa, belanja desa dan pembiayaan. Rancangan APBDes dibahas dalam musyawarah perencanaan pembangunan desa. Kepala desa bersama BPD menetapkan APBDes setiap tahun dengan Peraturan desa.

Tujuan penelitian ini adalah untuk **mengetahui dan menganalisis mengapa terjadi perbedaan Peranan Badan Permusyawaratan Desa (BPD) dalam Penetapan Peraturan Desa (Perdes) Tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes) pada Desa Pugung Raharjo, Desa Sindang Anom dan Desa Sidorejo**, di Kecamatan Sekampung Udik Kabupaten Lampung Timur. Penulis menyadari sepenuhnya dalam penulisan dan penyajian dalam tulisan ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu dengan kerendahan hati penulis akan menerima kritikan dan saran yang bersifat membangun. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri, dan masyarakat di tiga desa tempat penelitian.

Terima kasih. dalam penyusunan karya akhir ini, penulis telah banyak memperoleh dorongan, bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini, tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih Sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak. Prof. Dr. Ir. Sugeng P. Harianto, MS sebagai Rektor Universitas Lampung
2. Bapak. Prof. Dr. Sudjarwo, MS sebagai Direktur Program Pascasarjana Universitas Lampung
3. Bapak Drs. Agus Hadiawan, M.Si. Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung
4. Ibu. Dr. Ari Darmastuti, M.A sebagai Ketua Program Studi Magister Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang sudah banyak memberikan saran, bimbingan dan petunjuk dalam penulisan tesis ini.

5. Ibu.Dr.Feni Rosalia, M.Si. sebagai Dosen Pembimbing utama yang sudah banyak sekali memberikan ilmu pengetahuan, saran, bimbingan dan petunjuk kepada penulis sehingga Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan tesis ini
6. Bapak.Drs.Denden Kurnia Drajat, M.Si. sebagai Pembimbing pembantu, dan Dosen Pembimbing Akademik yang selalu setia, memberikan bimbingan dan petunjuk kepada penulis, Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan tesis ini
7. Bapak. Dr.Suwondo, M.A sebagai Dosen pembahas/pengujiyang telah bersedia memberikan sumbangsan pemikirannya, dalam pembahasan tesis dari Seminar I, Seminar II, dan sampai selesai Ujian, sehingga Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik.
8. Bapak/Ibu Dosen di Program Magister Ilmu Pemerintahan yang telah memberikan bimbingan dan nasehat selama penulis menimba ilmu pengetahuan di FISIP Universitas Lampung, serta para staf/ pegawai yang senantiasa dengan ikhlas dalam melayani administrasi dan segala sesuatu keperluan akademik yang dibutuhkan penulis.
9. Kepala desa Pugungraharjo, Kepala desa Sindang Anom dan Kepala desa Sidorejo serta Ketua BPD desa Pugungraharjo, Ketua BPD desa Sindang Anom dan Ketua BPD desa Sidorejo yang telah memberikan izin penelitian dan informasi kepada penulis selama penyusunan tesis ini.
10. Teman-teman seperjuangan dalam menimba ilmu pengetahuan di MIP FISIP Universitas Lampung yang senantiasa membantu dan menyumbangkan ide-idenya serta memberi motivasi dalam menyelesaikan tesis ini.

Akhir kata, hanya kepada Allah SWT penulis senantiasa memohon rahmat, hidayah dan inayah-Nya semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi semua pihak dan Allah meridhoi amal baik atas jasa semua pihak yang telah membantu dalam penulisan tesis ini.

*Wassalamualaikum. Wr. Wb.*

Bandar Lampung, 31 Desember 2014

Penulis

**S A H R U N**